

Lettre de Pascale Lafargue

Chers adhérents,

Nous sommes très heureux de vous présenter notre nouvelle revue Epsilon.

C'est avec un grand plaisir que je vous annonce la sortie de mon prochain livre prévu le 22 janvier 2018, dont le thème est l'itinéraire de l'âme dans l'entre-deux-vies.

Qu'advient-il de l'âme lorsque meurt le corps physique ? Où va-t-elle ? Que devient-elle ?

L'entre-deux-vies, passage essentiel de l'âme, est le lien indissociable entre nos multiples incarnations. C'est une étape clé qui nous permet de comprendre l'importance de nos actes par rapport à nos vies terrestres, mais aussi le sens profond de nos épreuves.

Les mystères qui entourent l'entre-deux-vies génèrent une multitude de questions auxquelles chacun est, un jour ou l'autre, fatalement confronté.

Tout au long de ce voyage initiatique, vous partirez à la découverte des différentes phases du cheminement de l'âme : depuis la mort du corps physique jusqu'à sa prochaine incarnation.

J'évoque les différentes étapes, rencontres ou missions auxquelles l'âme est confrontée. J'apporte un éclairage spirituel sur l'enseignement qui est prodigué dans ces mondes parallèles.



J'ai souhaité que ce livre soit avant tout un merveilleux message d'amour et de paix, afin qu'il donne un sens fondamental à la vie.

Je vous offre, en avant-première, un extrait du chapitre traitant des lieux liés à l'entre-deux-vies, suite à l'incroyable aventure vécue en Angleterre, au mois de mai 2017, lors de la découverte de crop circle.

Toute l'équipe de l'association Epsilon se joint à moi pour vous remercier de votre très fidèle soutien, mais aussi souhaiter la bienvenue à tous les nouveaux adhérents.

Bien sincèrement,

Pascale Lafargue